

PEMBUATAN SPOT FOTO DI CAFE LOWO DESA MELIRANG OLEH MAHASISWA KKN UMG UNTUKMENINGKATKAN PENDAPATAN DESA

Novalinda Yusria Anggraini¹, Pingkan Septa Aulia², Nickyta Emilia Putri³, Dhia Najatu Silva⁴, Silva Izza Majida⁷, Nifada Pradelia Putri Trissiyani⁶, Syahrul Hidayatullah⁷, Dian Antika⁸, Atiya Maulal Waro⁹, Zidni Saidah¹⁰, Firda Divianatasya¹¹, Ardana Ayu Andiaty¹², Wanda Nur Qomaria¹³, Ika YuliAdiyanti¹⁴, Ilmi Mardhiyatul Fadhillah, Andi Rahmad Rahim, Eka Sri Rahayu Ariestiningasih

**Prodi Akuakultur, Prodi Gizi
Universitas Muhammadiyah Gresik.**

Email : novalindaanggraini12@gmail.com , pingkan.septa14@gmail.com , nickytaemilia93@gmail.com , dhia.silva14@gmail.com , silvaizza85@gmail.com , nifadapradelia@gmail.com , syahrulhidayatullah04@gmail.com , antika.dian2@gmail.com , raraatiyya11@gmail.com , zidnisaidah29@gmail.com , firdadnatasya@gmail.com , ardanaayu0@gmail.com , wandadidin@gmail.com , ikayuli379@gmail.com , ilmimardhiyatul@gmail.com

Abstract

The existence of cafes in the daily life of the people of Gresik City, especially for young people, has got its own position as an alternative to take advantage of free time or a more important goal, not only that, the presence of cafes is one of the centers for developing the creative economy by taking advantage of existing opportunities. Its existence is not uncommon as a place for the self-existence of young people through various accesses that are displayed on various social media such as taking photos, status updates as moments aimed at their social environment virtually. The implementation method applied to this work program is starting from the method of preparation, coordination, activity planning, activity implementation, monitoring and evaluation. In terms of continuity of work programs and effectiveness as well as programs on the targets of each work program. The aim of the work program is to make photo spots at Cafe Lowo, Melirang Village, as a solution to attract visitors. An increase in the number of visitors will have an impact on increasing economic activity in the area so as to encourage an increase in the welfare of the surrounding community

Keywords: Cafe, photo spot, income

Abstrak

Keberadaan kafe dalam keseharian masyarakat Kota Gresik khususnya bagi anak muda telah mendapat posisi tersendiri sebagai salah satu alternatif memanfaatkan waktu luang ataupun tujuan yang lebih penting tidak hanya itu kehadiran kafe menjadi salah satu pusat pengembangan ekonomi kreatif dengan memanfaatkan peluang yang ada. Keberadaannya tak jarang sebagai ajang eksistensi diri anak-anak muda melalui berbagai akses yang ditampilkannya diberbagai media sosial seperti berfoto, update status sebagai momen yang ditujukan pada lingkungan sosialnya secara virtual. Metode pelaksanaan yang diterapkan pada program kerja ini adalah dimulai dari metode persiapan, koordinasi, perencanaan kegiatan, pelaksanaan kegiatan, monitoring dan evaluasi. Ditinjau dari keberlangsungan program kerja dan keefektifan serta program pada sasaran setiap program kerja. Tujuan program kerja berupa pembuatan spot foto di Cafe Lowo Desa Melirang yaitu sebagai solusi untuk menarik pengunjung. Peningkatan jumlah pengunjung akan berdampak pada peningkatan kegiatan perekonomian di daerah tersebut sehingga mampu mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat sekitar.

Kata Kunci : Kafe, Spot foto, Pendapatan

PENDAHULUAN

Di zaman milenial ini, telah banyak kemajuan dan perkembangan salah satunya yaitu, merebaknya kafe mulai jadi pemandangan sehari-hari. Dapat dilihat dengan banyaknya keberadaan kafe-kafe yang dijadikan tempat nongkrong bagi anak muda. Keberadaannya tak jarang sebagai ajang eksistensi diri anak-anak muda melalui berbagai akses yang ditampilkannya diberbagai media sosial seperti berfoto, update status sebagai momen yang ditujukan pada lingkungan sosialnya secara virtual.

Masyarakat saat ini sudah tidak asing lagi mendengar kata “foto” yang sangat digemari dan tidak terlepas dari kehidupan sehari-hari. Foto adalah sebuah gambar yang diambil melalui kamera dengan memfokuskan pada suatu objek tertentu. Foto tidak hanya di gemari oleh suatu kalangan perempuan misal, anak remaja, ibu-ibu serta anak kecil bahkan sampai pada kalangan laki-laki seperti anak remaja dan juga bapak-bapak. Dengan berkembangnya foto yang saat ini bermacam ragam bentuk, maka munculah yang di namakan “spot foto” atau “tempat foto”. Saat ini, sudah tidak sulit untuk mempercantik *feed* di Instagram dengan foto-foto di kafe. Banyak kafe yang instagramable di daerah Gresik yang menarik dengan interior dan dekor yang cantik.

Tujuan diadakan program kerja ini yaitu sebagai solusi untuk menarik pengunjung yang akan menaikkan pendapatan bagi desa. Selain itu, pembuatan spot foto dapat membuat kafe menjadi lebih *aesthetic*. Hal itu disebabkan karena lingkungan di dalam kafe tersebut kurang menarik pengunjung dan kafe ini perlu ditambahkan sebuah spot foto yang instagramable yang dapat menambah pengunjung dari luar desa atau luar daerah. Oleh karena itu, mahasiswa mengadakan program kerja tersebut untuk menaikkan popularitas Cafe Lowo yang berada di desa tersebut, serta memanfaatkan lahan yang belum digunakan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Keberadaan kafe dalam keseharian masyarakat Kota Gresik khususnya bagi anak muda telah mendapat posisi tersendiri sebagai salah satu alternatif memanfaatkan waktu luang ataupun tujuan yang lebih penting tidak hanya itu kehadiran kafe menjadi salah satu pusat pengembangan ekonomi kreatif dengan memanfaatkan peluang yang ada.

Program kerja ini berupa pembuatan spot foto yang dapat membuat kafe menjadi lebih *aesthetic* sehingga dapat menarik pengunjung. Spot foto yang dipilih berupa spot foto dekorasi bunga dari bunga sintesis, rumput sintesis, dan kerangka besi serta diberikan papan nama yang berciri khas Cafe Lowo itu sendiri.. Spot foto yang dihasilkan mahasiswa mampu membuat pengunjung penasaran dan ingin menikmati langsung keindahan spot foto tersebut. Dengan hasil foto yang bagus di spot foto tersebut dan dipamerkan kepada masyarakat lainnya, sehingga masyarakat mampu menikmati hasil foto dan secara tidak langsung mengajak atau merekomendasikan masyarakat untuk datang langsung serta melihat sendiri keindahan spot foto Di Cafe Lowo Desa Melirang



Gambar 1. Caffe Lowo

Gambar 1-3. Aktivitas mahasiswa KKN UMG dalam pembuatan spot foto di Cafe Lowo Desa Melirang dan peresmian spot foto oleh mahasiswa Universitas Muhammadiyah Gresik kepada Bapak Kepala Desa Melirang.

Dengan adanya pembuatan spot foto di Cafe Lowo Desa Melirang Kecamatan Bungah Kabupaten Gresik, mahasiswa Universitas Muhammadiyah Gresik berharap dapat membantu meningkatkan pengunjung di kafe tersebut. Peningkatan jumlah pengunjung tentu berdampak pada peningkatan kegiatan perekonomian di daerah tersebut. Artinya akan semakin banyak uang yang dibelanjakan di sekitar kafe, sehingga mampu mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat sekitar

KESIMPULAN

Dapat dilihat dengan banyaknya keberadaan kafe-kafe yang dijadikan tempat nongkrong bagi anak muda. Keberadaannya tak jarang sebagai ajang ksistensi diri anak-anak muda melalui berbagai akses yang ditampilkannya diberbagai media sosial. Oleh karena itu, dengan adanya pembuatan spot foto di Cafe Lowo Desa Melirang, mahasiswa berharap dapat membantu meningkatkan pengunjung di café tersebut. Peningkatan jumlah pengunjung tentu berdampak pada peningkatan kegiatan perekonomian di daerah tersebut.

1. Melakukan survei kepada warga dengan sebaik-baiknya dan mendapatkan informasi tentang lingkungan desa agar dapat merancang program kerja yang tepat untuk diberikan kepada desa tersebut.

2. Bagi mahasiswa, sebaiknya mempersiapkan diri semaksimal mungkin baik pengetahuan dan keterampilan.
3. Untuk desa, program yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa semoga dapat diteruskan dan dikembangkan serta dimanfaatkan untuk kepentingan masyarakat setempat.

DAFTAR PUSTAKA

- "Spot", <https://kamus.belajarbahasa.id/spot> , diakses pada 2 September 2021 pukul 8.33
- "Foto", <https://id.wikipedia.org/wiki/Foto> , diakses pada 2 September 2021 pukul
- Baskoro, H., Dewantoro, A. Q., & Sukaris, S. (2023). Penyuluhan Literasi Uang Digital Bagi Siswa SMA Muhammadiyah 8 Cerme Gresik. *Jurnal Pengabdian Manajemen*, 3(1), 26. <https://doi.org/10.30587/jpmanajemen.v3i1.5947>
- Firdaus, Q. Y., & Safitri, N. M. (2023). ANALISIS PERTUMBUHAN DAN KEPADATAN KERANG HIJAU (*Perna viridis*) PADA TALI GANTUNG KARAMBA APUNG KERANG HIJAU (KAKH) DI LAUT BANYUURIP. 6, 281-293.
- Widiharti, & Sari, D. J. E. (2023). Analisis faktor yang mempengaruhi intensi terhadap pelaksanaan discharge planing berdasarkan Theory of Planned Behavior (TPB). 14(1).
- Widiharti, Sari, D. J. E., Chasana, T. A., Agustin, T. C., & Putri, N. N. D. (2022). Penerapan Terapi Tertawa Pada Lansia dengan Hipertensi. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(2), 85-94.